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６月１６日（金）、船坂里山学校にて「ホタルの夕べ」が開催されました。 

 まずはどんなに天気の悪い日も、毎日欠かさず有馬川のホタルの数を数

えて記録していらっしゃるという、山口・船坂青少年愛護協議会会長で

「ホタル博士」の本田三延さんのお話を聞き、すっかりホタルに詳しくな

ったところで、船坂川にみんなで移動しました。  

今年はホタルが飛び始めるのが遅く、ホタルの夕べの日は無事にホタル

が見えるのか！？と心配されていたそうですが、当日はたくさんのホタル

が見え、歓声が上がっていました！ 他地域から参加されていた方から、

「お近くにお住まいですか？」と聞かれ、歩いてすぐなんです、 と答えたら、「いいねえ～！毎日ホタルが見えるね

～！やっぱり川が綺麗やからホタルが見えるんやろうねえ～！」と羨ましがられました♪ 一緒に行っていた子どもた

ちも「綺麗やなあ！あっちにもおる！こっちにもいっぱいおる！」と大はしゃぎ。 

子どもたちの笑顔を見ながら、これからも毎年ホタ

ルが見えるように、この恵まれた自然環境を守ってい

きたいなあと思いました。  （編集委員 山有里） 

 

船坂里山学校教室・運動場は夜間使えない？ 

船坂里山芸術祭推進委員会は、６月２５日締め切り

で、新推進委員として活動してもらえるメンバーを募

集しましたが、残念ながら応募者はありませんでし

た。 

また、坂口文孝推進委員長が、西宮市に尋ねると、

「船坂里山学校は、地域の活動拠点として地域住民が

日常的に集い、地域を訪れる人と地域住民との交流を

生み出すことを目的として設置されたものです。しか

し、やまびこ教室、２・３・４・６年教室、図工室及

び運動場は、西宮市条例にもとづき夜間貸出はできな

い規定となっています。」との回答があり、市ホーム

ページにも３月改正後の条例でも教室と運動場は使え

ないと記載されていました。 (編集委員 池田壱和) 

 

  

 

船坂っ子 

 平成２９年５月１１日、次女夫婦に 

待望の女の子が生まれました。体重 

３，３４０ｇ、身長４８．６cmです。 

新しいパパさんも、とても嬉しく感慨 

深いものがあると喜んでいます。 

 名前は杏香（ももか）。ママが付けました。杏の花のよう

に可愛い心の女の子に育って欲しいとの願いを込めて。と

ても可愛くて元気です。これから船坂の一員になっていく

つもりです。どうぞよろしくお願いします。 

 女の子の孫ができてとても幸せに思います。今は杏香が

太陽みたいなもので、わが家も賑やかになっています。娘

夫妻に感謝しています。ありがとうございます。 

 今はミルクをたくさん飲むようになり、手足をバタバタ

動かしながら"ウー""エー"とお話してくれます。我が家では

杏の樹を植えました。３歳になる頃には一緒に杏を取りに

いけたらいいな。          (投稿者：野口桂子)  



6月4日にSC21のバスツアーが開催されました。 

今年の行き先は滋賀方面でした。旅程は琵琶湖大津イングリッシュガーデン→鮎屋の郷(昼食)→ラコリーナ近江八幡

→道の駅あいとうマーガレットステーションでした。8時半に集合、私は4歳の子供と参

加させて頂きました。 

最初の目的地、イングリッシュガーデンには10時に到着。秘密の花園のような小さな

庭、アーチをくぐって幾何学的な庭の奥に、更に琵琶湖とセイリングするヨットをバック

に、モネの庭の様な太鼓橋の掛かる睡蓮の池を中央にバラに囲まれた美しい庭がありまし

た。ちょうどバラが見ごろで、香りのあるバラゾーン、皇室ゾーン、音楽家ゾーン等とテ

ーマごとに配された見事なバラを楽しむ事ができました。 

次の鮎屋の郷では、昼食です。近江牛のすき焼きもさることながら、シジミご飯が美味し

くてご飯が進みました。 

その後、ラコリーナ近江八幡は、バームクーヘンのクラブハリエで有名なたねやさんの

様々なお菓子を頂けるテーマパークのようなお店でした。 

バームクーヘンを長蛇の列に並んで購入した後、たねやさんのお菓子の様に、あくまで和

でありながら、モダンで遊び心のある建物や庭を見学しました。 

道の駅あいとうでは、皆さん、イチゴや美味しそうなジェラートを召し上がっておられ

ました。 

いずれの目的地でもゆっくり時間がとってあり、目的地も厳選されていて、皆さん満足

そうでした！子供は途中寝ぐずりし、ご迷惑をお掛けしましたが、皆さん声をかけてくだ

さり、ありがとうございました。来年も是非参加したいと思います。   （塩貝聖子） 

船坂里山学校からのお知らせ 

６月は西宮市内の３年生が西宮めぐりで来られて賑やかでした。やはり学校はこどもの声がするといいですね。 

船坂里山学校では紫陽花の花が咲き、プランターでは夏野菜を育てています。見学に来ていただいた方々に楽しんで頂け 

たらいいなと思っています。 

８月は竹トンボのイベントをする予定です。                         （船坂里山学校） 

   

 

 

 

 

http://www:seiyoryori-funasaka.com/  

県民交流広場 ランチ・カフェグループのお知らせ 

 ７月 ９日（日） 船坂そばランチ １２時より 

 ７月１６日（日） 歌声カフェ １３時より 

 ７月２３日（日） 船坂ランチ １２時より 

 ※８月のそばランチ・船坂ランチ・カフェは夏休みを

いただきます。 

 

県民交流広場 加工グループからのお知らせ 

 船坂里山学校事務所では手作りの船坂ジャム・らっきょ

うを販売しています。 

７月より梅ジャムの２９年度産が出来、販売しています。 

らっきょうも本漬けし９月には販売の予定です。 

どちらも船坂の椴木農園より分けて頂きました。     



 

 

<船坂住民数珠つなぎ>  松山直樹さん 

その元気よさから船坂でご存知の人もきっと多いと思われる、善照学園の松山直樹さ

んから今回、お話をお聞きしました。元気良さがパワーアップした松山先生にインタ

ビュアーは終始タジタジしてましたです(;^_^。 

―ご出身はどちらですか？ 

松）兵庫県加古郡稲美町で生まれで、今年３２歳になります。ほんの少しの下宿した

期間を除いて大学卒業まで稲美町で暮らしてました。中学でHi-STANDARDを好きにな

り、高校の時にはバンドに入ってライブハウスにでたりしました（笑）。 

―パワフルですねぇ（笑）。バンドでは何の担当を？ 

松）ボーカルです。目立ちたかったし、でも楽器は全然興味なくて弾くこともできな

かったから（笑）。ただ、SlipknotやRage Against the Machineといったヘヴィロ

ック＋ラップのような音楽をしてたので全然人気なかったです（苦笑）。 

－ふええ。さっぱり判りません（汗）。先生になったきっかけは？ 

松）音楽関係か児童教育関係に進もうと考えて親に相談した結果、やはり音楽関係は

現実的でないので、教育の職につこうと決めて聖和大学（当時）に進みました。でも

保育所はまだ女性中心で、実習で男性はトイレひとつにしてもかなり苦労することを

痛感して（苦笑）、船坂小学校最後の年頃に善照学園で働くことになりました。 

―学園での仕事はどうでしたか？ 

松）恩師から「教科書の知識より実践のやり方を優先させなさい」と言われていたので、現場の方針・体制・実務内容

などまずは何でも全て受け入れるようにしました。職員のシフトが子どもの状況を中心に考えてのものなので、常に流

動的でとても忙しい毎日でした。当時は名来に住んでましたが、靴を左右はき間違えたのを学園についてぬぐまで全く

気づきもしなかったり、宿直中に体調不良になって上司に泣きながら助けを求めたりしたこともありました。 

―船坂ふれあいんぴっく等で松山先生をよくお見かけしてましたが、ある時から姿を目にしなくなりました。 

松）２年前に、いったん学園を退職したんです。退職の数年前から悩んではいたんですが、日々、子どもと関わってい

ると、色んな壁にぶちあたるんですね。そんな時、自分自身にもっと自信があればいいのになと感じることが多く、

「自分にいったい何が出来るんだろう？ もっとチャレンジしないといけないことがあるんじゃないか？」との考えに

いたって、海外に行くことを決めたんです。アメリカに行って実際の保育園の様子を見させてもらったりしました。い

ったん日本に戻り、善照学園でバイトで有馬に勤めた後、再度アメリカに行ったりしましたが、平成２９年３月に再び

善照学園職員となり、今は「善照夢のかけ橋」の担当で、子どもたちと一緒に過ごしています。 

―今も名来にお住まいですか？ 

松）今は実家の稲美町から通っています。休みの日は父といっしょに喫茶店に行ったりして、オンとオフを分けるよう

にしています（笑）。                         （インタビュアー：中西 学） 

 

  

 



 

 

こんにちは。船坂保育園です。 

６月２４日(土)に運動会を行い、地域の皆様と一緒に玉入れをしました。 

多くの皆様にご参加いただきありがとうございました。子どもたちは本番を

楽しみにし、練習の中でどのようにすれば勝てるのかと考えていました。当日

は１点・２点のボックスで同点が続き、白熱した戦いとなりました。 

地域の皆様のご協力で今年も素敵な運動会を開催することができました。あ

りがとうございました。                   (船坂保育園) 

 

     古民家族  活動中！vol.7 こんにちは古民家族です！ 

６／１８(日)は古民家族の活動日でした。午前中は畑を耕しました。根が深く掘り出す 

のに一苦労しましたがだんだんと畑が出来上がっていく様で達成感がありました！  

午後は田中邸で屋根の下地作りやかんな掛け、仕口作りの体験をしました。初めての 

ことに一年生は興味津々で聞いていました！ 

次回は７／１６(日)を予定しています。 

引き続き、田中邸の屋根を修繕していきますのでぜひ、ご参加ください！ (古民家族) 

<編集委員つぶやき> 

家のパソコンがぶっ壊れました。復旧に向けてあれこれイジりました。今思うと、自ら望んで奈落の底に転がり続けた

としか思えないほど過ちを重ね、最後には完全初期化すら失敗する始末。私は「真っ白な灰」になってうなだれるしか

ありませんでした。失意のどん底のなか、新しいパソコンを買ったんですが、そのせいで私の財布も当分の間は「真っ

白な灰」なままでしょう…(ノ_<。)ｩｩｩ（中西 学） 
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４月２２日、中尾祐次郎(4班)さんがミレー友好協

会から「公募優秀賞」を受賞されました。 

おめでとうございます。(写真のカップは、JA船 

坂に展示されています。)  (編集委員 池田壱和) 

船坂セブンイレブン信号の角 

地に、船坂そばの花が咲きま 

した。花が散るとそばの実を 

つけます。(編集委員 池田壱和) 

[船坂のサークル活動] 

[SCバレーボール]水19:30  [SCテニス] 土日9:00   

[SCグラウンドゴルフ]水金 9:30 [ＳＣゴルフ]年3～4回 

 [ヨガ]月10:00  火19:30   [カラオケ]第１・３土(休部) 

 県民広場 → [加工品]  [そば]  [ランチ] [カフェ]  

 [趣味作品]月～金9:00-15:00：常設展 

※[SC野球] 廃部  ※[陶芸] 講師結婚のため廃部 


